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尽管当前美国建筑市场继续增长，

但行业高管越来越多地审慎对待市场可
能放缓的迹象。

从ENR建筑业信心指数调查的最新
结果可以看出，当前状况和未来市场预
期之间的对比。2019年第二季度，建筑
业信心指数从第一季度的 59 点跌至 58
点。在对调查做出回应的 238 名大型建
筑和设计公司的高管中，许多人认为市
场开始疲软，明年可能会开始下滑。

这种即将衰退的感觉并不意味着当
前的建筑市场陷入困境。只有5%的受访

者认为现在市场已经开始下滑，只有8%
的人认为下滑可能在三到六个月后开
始。另一方面，30%的人推测市场将在
未来12至18个月开始萎缩，而只有11%
的人认为在此期间市场仍将增长。

建筑业信心指数评估高管对当前市
场的看法，未来3至6个月以及12至18
个月内，市场将会是这样。评级超过50
表明市场正在增长。该指数基于对ENR
主要总承包商、分包商和设计公司名单
上的6000家美国公司于5月16日至6月
24日的调查回馈的基础上。

新泽西州普林斯顿市建筑财务管理

协会 （CFMA） 最近发布的一项调查结
果显示，首席财务官对2020年的市场环
境感到担忧，这也反映了行业对明年的
担忧。

每个季度，该协会都会对 200 名来
自总承包商、土建承包商和分包商的首
席财务官进行调查。CFMA金融指数基
于四个独立的金融和市场组成部分，每
个部分的评级为1至200。评级为100表
示市场稳定；更高的评级表明市场增长。

CFMA首席执行官斯图亚特·宾斯托
克说：“指数从上一季度的109上升到了
第二季度的 111。”他注意到当前市场和
CFMA成员对明年的担忧之间的反差。

与当前市场相关的信心指数反映出
积极的态势。“金融状况”板块上涨3点，
至118点，而“当前状况”板块下跌4点，至
117点，这仍是市场健康的标志。

另一方面，具有前瞻性的“一般商
业条件”板块保持稳定，在 102；而

“未来一年展望”板块上升了8个点，达
到 103。这两者都表明首席财务官相信
2020年市场将是平稳的。

ENR建筑业信心指数也适用于调查
中的15个单独市场。这些个体市场评级
显示了公共建筑领域的实力。第二季
度，交通运输业的信心指数最高，为
72。水务和废水市场下跌了 6 个百分
点，但仍然保持了健康的评级，为61。

对公共建筑市场的这种信心很大程
度上可以归因于国家和地方的支出。巴
尔的摩经济顾问塞吉政策集团首席执行
官兼 CFMA 顾问阿尼班·巴苏说：“强
劲的经济导致州和地方税收增加，这是

公共建筑市场火爆的主要驱动力。”他指
出，尽管联邦基础设施支出法案未能通
过，但这种优势还是存在的。

另一方面，一些私营建筑市场开始
出现紧张的迹象。零售业仍然是唯一一
个被调查的市场，其评级为37。娱乐产
业的评级为50，市场持平；曾是最热门
市场的多单元住宅市场的评级已跌至
52。

许多行业高管认为，由于材料价格
和劳动力成本上涨，造成建筑成本增
加，许多开发商和金融机构不得不重新
考虑他们的计划。

巴苏表示：“首席财务官们对 2020
年和 2021 年越来越悲观。”他表示，不
断上涨的建筑成本使得业主和银行更难
做出预算。此外，2020年美国总统选举
的影响还有一些不确定性。

劳工短缺是该行业许多人担忧的事
情。在第二季度，ENR询问受访者，用
工短缺在过去一年中是有所好转还是恶
化，52.4%的受访者表示用工短缺在加
剧，其中5.1%的受访者表示情况变得更
糟。只有 10.1%的人说，用工短缺在过
去一年有所缓解。

此外，66.8%的受访者表示，他们已
经实施了加强员工招聘和留用的计划。
最常见的计划是开发或加强招聘广告和
外联，包括使用社交媒体。

许多公司也在提高员工工资，增加
或提高福利水平。新福利包括 401(k)计
划、个人休假计划、周五半天工作、扩
大保险覆盖面、旅行和奖励奖金、培训
和职业道路计划，甚至免费午餐。

美国建筑市场增长可能放缓 作者：Tom Ichniowski
美国劳工部提出的一项新规定将重塑各行各业的学徒计

划，该规定引起了美国建筑行业团体截然不同的反应。工会
赞扬了该规定，一个承包商团体强烈批评了该规定。与工会
关系密切的其他承包商协会也对该规定表示欢迎。

美国劳工部在6月24日发布的拟定规则中的关键建设条
款将免除建筑业参与所谓的“行业认证的学徒计划”。

建筑贸易工会欢迎这一豁免，并希望它成为永久性的规
定。但是美国总承包商协会和建筑商与承包商协会希望建筑
施工包括在这个项目中。

该法规的支持者和反对者将向美国劳工部提出正式意
见。提交意见的截止日期是8月26日。劳工部将在制定最终
版本的规则时审核这些意见，预计官员需要几个月的时间才
能完成。

劳工部表示，其提案采取了“行业主导、市场驱动的方
法”。它将允许行业团体、协会、教育机构、州政府和地方
有关部门、工会和其他组织向劳工部申请成为“标准认证实
体”(SREs)。

这些实体将为个别行业或商业领域的“行业认证的学徒
计划”的培训和课程设定基准。“标准认证实体”（SREs）
将接受劳工部的监督。

这将是对长期存在的现行制度的转变。在现行制度下，
劳工部直接或通过国家机构注册个人学徒和学徒计划。

特朗普政府起草该法规的一个目标是增加学徒计划在各
种行业的应用，尤其是针对学徒计划参与度较低的行业。

劳工部在其提案中表示，根据目前学徒的数量，它将把
建筑业和美国军方认定为“注册学徒机会已经很大的行
业”。劳工部还表示，它“至少在刚开始”不会接受“标准
认证实体”（SREs）的建筑或军事申请。

根据劳工部的数据，建筑业的活跃学徒人数最多，2018
财年为166629人。军方排名第二，有98435人。

但是其他行业的数字明显下降。例如，制造业排在第四
位，但只有15630名学徒。

与2017年相比，建筑业的学徒总数在去年确实下降了
5%。

北美建筑贸易工会主席肖恩·麦加维在一份声明中表
示，行业认证的学徒计划“在建筑行业没有立足之地”。他
表示，这种豁免“应该成为最终规则的永久条款”。

北美劳工国际联盟总裁特里·奥沙利文指出，建筑行业
及其行业伙伴每年在学徒项目上总共花费16亿美元。他表
示，行业认证的学徒计划“在一个已经建立了如此成功的体
系来满足劳动力需求并帮助如此多的工人建立通往中产阶级
的道路的行业中是多余的”。

但是美国总承包协会总裁兼首席执行官斯蒂芬·桑德赫
尔说，将建筑业排除在行业认证的学徒计划之外“令人深感
不安”。

桑德赫尔在一份声明中说，“虽然进入这个行业有多种
途径，但事实是，对许多公司及其合作伙伴来说，为建筑工
人建立学徒计划仍然太难了。”

他补充道，“学徒计划的障碍通常包括在严格和不灵活
的注册程序中产生的成本过高。”

美国广播公司总裁兼首席执行官迈克尔·贝拉曼说，
“我们正在审查拟议的规则，并期待解释为什么所有美国人
都将从把建筑业纳入行业认证学徒计划的规定中受益。”

贝拉曼还指出，美国广播公司一直积极参与工人教育和培训。美国广播公
司成员单位在教育和培训项目上花费了16亿美元，去年有98万多人参加。

但是，至少有另外两个承包商团体支持将建筑业豁免于认证学徒计划之
外。国家电气承包商协会首席执行官大卫·朗在一份声明中说，“鉴于建筑业
中经过时间考验的注册学徒项目高度集中，没有必要创建一个平行的项目来贬
低已累积近80年经验的行业黄金标准。”

钣金和空调承包商全国协会首席执行官文森特·桑达斯基在接受采访时
说，该协会也很高兴看到建筑业豁免于认证学徒计划。他说，该协会也希望看
到豁免成为永久性的规定。

桑达斯基说，“我们坚信，注册的学徒计划带来了一个更强大的行业，这
帮助我们为所有客户以及整个国家提供更多的机会、更好的薪酬工作以及更高
的质量和安全标准。”

建设者工会协会也支持豁免，并计划寻求劳工部对此前声明的澄清。“这
是否意味着劳工部将在一年后允许行业认证的学徒计划？”该协会在一份声明
中问道。“还是两年？三年？我们的立场是，劳工部不应该批准任何建筑行业
认证的学徒计划。”

美
国
承
包
商
、工
会
因
新
学
徒
计
划
意
见
相
左作者：Nadine M. Post

迪伦·赫恩登每周在西雅图 52000
平方英尺 （约4800多平方米） 的布利特
中心一间没有窗户的地下室里待上三个
小时——这可能是世界上最可持续的带
有投机色彩的办公楼。在那里，他评价
那栋楼的特色是——饮用水完全由收集
的雨水供应。

布利特饮用水处理厂位于布利特水
域的中心位置。水务和废水服务公司的
水处理专家赫恩登说，作为最大容量的
单体建筑雨水排放系统，该系统与其他
地方的水系统不同。作为在华盛顿西部
管理着 200 家水务和废水处理设施的公
司，水务和废水服务公司与布利特的大
楼经理尤尼科有一份服务合同。

赫恩登是第一个饮用布利特水的
人。他说：“我对原水质量的一致性和处
理起来的简单程度感到非常惊讶。”

布利特水系统是开创性的。其他水
处理系统不是这种办公楼的规格，也不
会像这样是六层的，包括屋顶雨水集水
区，它是垂直方向而不是水平的分配系
统。

该大楼于 2013 年开业，五年半后，
去年 11 月 1 日下午 3 点，赫恩登开始为
布利特的 175 名固定用户提供饮用水。
这个值得庆祝的时刻终于来了，尤其是
对于布利特的业主兼开发商使用者——
布利特基金会主席丹尼斯·海斯来说。
海斯是布利特乐活实验室的策划者，该
实验室旨在证明可持续建筑的可行性。

海斯将布利特供水系统漫长而艰难
的审批时间归因于缺乏经验——并向其
他人提供了经验教训。布利特的案例已
经帮助了五个现场供水项目，包括一个
占地 50200 平方英尺 （约 4600 多平方
米） 的圣莫尼卡综合服务大楼，该大楼
计划于明年4月竣工。

对于布利特的七个用户单位之一
——国际乐活未来研究所来说，去年11
月 1 日也是一个分水岭。国际乐活未来
研究所 （ILFI） 是世界上要求最高的可
持续建筑认证项目——“乐活建筑挑
战”的负责机构。该所董事长杰生·麦
克伦南因创建“乐活建筑挑战”而获得
ENR 2016年优秀奖。

布利特中心是第一座获得“乐活建
筑挑战”完全认证的、最大、最高的办
公楼，是 ILFI 乐活建筑的招牌。ILFI 首
席执行官阿曼达·斯特金说，“布利特中
心于2015年获得认证，这对我们至关重
要。”

布利特将雨水处理成饮用水的故事
——以及其他地方的监管机构对其他的
雨水排放系统的断然拒绝——改变了
ILFI的思维定势。斯特金说：“现在最大
的挑战是水，而不是材料。”

ILFI 修改了乐活建筑水资源评定规
则，更加注重保护。对于乐活建筑来
说，尽管团队必须设计一个雨水分流系
统，并试图获得许可，但建造不再是必
须的。

海斯认为，应用布利特的水系统是
在其艰巨的开发过程中最具挑战性的部

分。“公共卫生官员非常重视饮用水的安
全，这是他们的责任。”

华盛顿州卫生部饮用水办公室的区
域工程师史蒂夫·蒂姆说，其中一个障
碍是缺乏一条明确的思路来创建一个

“在现有公共供水系统下的新公共供水系
统”，既有系统已经有足够的供水并符合
规定。华盛顿州卫生部是布利特水域的
监管机构。

根据州政府规定，布利特中心被认
为是一个非交通、非社区系统，有地表
集水功能，因为它为居住在非住宅环境
中的超过25人提供服务，这些人每年使
用该建筑超过 180 天。该系统与城市供
水系统相连，以防服务中断，并具有城
市消防喷淋设施。在布利特中心开业的
最初 5 年，它抽取城市供水作为饮用
水。现场饮用水系统用于非饮用水需求。

大约在该建筑破土动工的两年前，
布利特的团队与华盛顿州卫生部会面。
根据蒂姆的说法，该项目被要求赋予过
滤、消毒、监测和报告甲类水域的条
件。蒂姆说：“该团队建造了一个设备齐
全的水处理厂，其屋顶上有雨水收集系
统，但是在建造后才申请批准。”

海斯承担了责任。他建议将雨水纳
入自来水系统的业主和开发商从一开始
就雇佣一名合格且经验丰富的水系统工
程师。这个工程师必须了解城市和州一
级的系统类型、监管环境和审批流程。
他还警告说，在监管机构给予有条件的
批准之前，不要进行设计、采购和施工。

为了帮助改造布利特系统，使其符
合规定并通过审批，布利特基金会聘请
了格雷奥斯本公司水系统工程师。该公
司负责人拉斯·波特说，重新设计从住
宅转变为商业大楼的水处理系统“相当
简单”。

尽管如此，还是有些麻烦事。海斯
不愿意采用微量氯消毒是审批通过的一
大障碍，氯消毒是防止细菌生长所必需
的，尤其是在水龙头或淋浴头处。

“氯消毒是邪恶的，这个看法是他们
最大的障碍。”蒂姆说，“他们试图绕过
那个要求从而浪费了两年时间。”

在此期间，海斯联系了当地、州和
联邦官员，一直联系到美国环境保护署
署长，要求为这个项目破例。海斯说，

“经过大量研究，我们了解到氯是法定要
求。”

事后看来，海斯承认他寻求避免氯
消毒是不切实际的。他表示，“这浪费了
大量时间，破坏了与监管机构的关系，
就其价值而言是不明智的，也没有成功
的机会。”

有一个防止氯化水摄入的变通办法
——安装水龙头和淋浴头的木炭过滤
器。布利特没有安装过滤器，但是在乐
活建筑最新版本中规定，如果有过滤
器，可以允许水系统采用氯消毒。

其他不合格项目更容易被取消。华
盛顿州要求任何与雨水接触的表面，在
雨水到达蓄水池之前，都要经过国家卫
生基金会的认证或者按照国家科学基金
会的标准进行测试，目的是确保雨水供

应中没有有害化学物质渗入。
最初系统的膜过滤器未得到国家科

学基金会认证，已被拆除。更大的问题
是SunPower公司的屋顶太阳能电池阵列
和屋顶集水区表面没有经过认证或测试。

海斯说服 SunPower 为认证提供保
险，费用约为 35000 美元。但是找到测
试地点和测试面板花了将近两年的时间。

海斯说，如果在美国销售太阳能设
备的数十家制造商生产的每一种模块都
需要单独获得批准，“延误的时间成本和
交易成本将会非常高”。

屋顶材料问题更容易解决。当时，
由于薄膜没有获得国家科学基金会认
证，施工队在原始薄膜上涂上了国家科
学基金会认证的涂层。目前，他们有几
种可用的涂层和至少两种得到国家科学
基金会认证的薄膜。

为了最大限度地减少对集水区表面
认证的需求，布利特建议将设备远离屋
顶。如果那样不可行，设计者应该将空
气处理设备的排水引出集水区。维护时
的步行距离也应尽量减少。

布利特的水处理厂成本约为 175000
美元。水务和废水服务公司的运营合同
每月成本约为3000美元，其中包括运营
保险。

根据布利特的说法，西雅图商业大
楼中饮用水的平均使用量约为每年每平
方英尺 （约0.09平方米） 20加仑。自去
年11月1日以来，布利特平均每周使用
1237 加仑。这相当于每年每平方英尺
（约0.09平方米）约1.24加仑，比西雅图
办公楼的平均用水量减少93.8%。

布利特水系统预期较低的公用事业
成本，是基于城市用水的成本，包括堆
肥和灰水回收。尤尼科估计城市用水成
本为每平方英尺 （约 0.09 平方米） 0.38
美元。布利特的预算为每平方英尺 （约
0.09 平方米） 0.03 美元，这意味着公用
事业账单每年降低约17500美元。

海斯认为，水系统成本应该由对未
来状况的预期来证明。“在美国的许多地
方，随着气候变化影响水文循环，水费
可能会上升”，海斯在基金会水系统报告
中写道。他说，相比单体建筑的水处理
系统，整个街区的水处理系统可能更有
经济意义。

直到2017年秋季，华盛顿州卫生部
才通过了布利特的饮用水方案——从水
龙头到淋浴和洗碗机。那是在这栋大楼
开业 4 年半后。为了获得最终审批通
过，格雷奥斯本公司必须进行一项试点
研究，以证明水系统在运行时能够满足
所有水质法规。在2018年3月至2018年
9月的试点期间，经处理的降雨量仅用于
非饮用水用途。

该系统有一个 46200 加仑的原水地
下蓄水池。有一个 5 微米的家用筒式过
滤器和两个串联的0.5微米筒式过滤器，
其他组件包括紫外线消毒装置、增加碱
度和调节酸碱度的方解石接触器以及次
氯酸钠消毒。

消毒主要发生在总计 227 加仑的专
用接触管道中。处理过的水储存在两个
相连的 500 加仑的日用水箱中。水务和
废水服务公司最近增加了第二个水箱，
主要是为了满足不时之需。配电系统由
最初的符合规范的管道组成。

作为经认证的操作员，水务和废水
服务公司的赫恩登必须向华盛顿州卫生
部报告操作数据，并确保处理目标得以
实现。如果出现水质问题，或者额外需
求非常高，赫恩登就会来操作这个系统。

他说：“我们每天都关注水系统的所
有区域，至少每半年检查一次屋顶集水系
统和蓄水池。”华盛顿州卫生部将每三年
进行一次检查，以确定运营或设施中是否
可能存在对系统或公共健康构成风险。

赫恩顿最吃惊的是当水长时间不使
用时，氯在分配系统中消散的速度非常
快。他说，他对此保持警惕。

该系统仅故障了两次。这两次，城
市用水的紧急措施都实施了。

第一次，堆肥厕所发泡系统中的一
个阀门有一天晚上发生故障，导致日用
水箱水位下降到警报水平以下。建筑工
程师修复了漏洞，第二天早上，当日用
水箱达到可用水平时，赫恩顿将系统重
新投入使用。

为了安装第二天的水箱，系统也被
关闭。旧水箱被撤下、隔离并安装新水
箱。赫恩登的一般工作程序从校准酸度
计、色度计和浊度计以及读取数据开
始。接下来，他从六楼和地下室入口收
集余氯。然后，他通过启动水箱加注电
磁阀、紫外线消毒模块和水箱泵的控制
开关启动系统，并启动次氯酸盐注射泵。

接下来，赫恩登检查操作和流速是
否正常。之后，他采集初始氯/酸碱度/
温度/浊度样本。随后会有更多样品，并
在填充周期中进行化学调整。在周期结

束时，赫恩顿收集了更多的样本。一旦
水箱满了，他手动关闭系统。

即使布利特系统运行良好，华盛顿
州卫生部的蒂姆对现场水处理仍有疑
虑。一个疑虑是纯降雨系统的供电可靠
性。“我们这里的夏天很干燥。”他说：

“当水在蓄水池中储存超过五个月时，水
质就会下降。”

此外，屋顶会收集污染物，降低供
水质量。出于健康原因，该系统不得不
一直工作。蒂姆说：“即使是 10 分钟的
间断也会引入微生物。”

“布利特基金会已经用堆肥厕所节省
用水量。”他补充道，堆肥厕所用水量占
了该建筑需水量的50%到60%。

“最后一点，水的成本很高，可能不
会比城市供水更好。”蒂姆说：“我们都
支持拯救地球，我们只是认为，就可靠
性、水质和公共卫生而言，‘权力下放’
应该有意义。”

将雨水纳入自来水系统
—— 布 利 特 中 心 的 传 奇 故 事
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